

# 松戸市立柿ノ木台小学校臨時保護者会(報告)

平成20年10月3日(金)  
柿ノ木台小学校体育館  
午後4時～午後5時45分  
出席保護者(268名)

## 1 あいさつ (校長)

臨時保護者会をお忙しい中、開催させていただいたことについての目的等説明させていただきます。9月29日(月)に配布しました「不審者に関する情報について」の文書だけでは、憶測や誤解が生じ不安を与えることが考えられ不十分な点について改めて説明をすることが必要であると判断しました。また、児童の安全確保をするうえで必要な対策を講じるために、保護者の皆様からのご意見・ご提案を頂きたいということからも開催させていただきました。慌ただしい中で開催することについてご理解をお願いいたします。

## 2 今回の事件の概要について (校長)

9月27日(土)に本校校庭で「かきのき幼稚園の運動会」が開催されました。運動会の準備の段階から挙動不審の男性がいて、関係者以外のため退出してもらったそうです。ところが、運動会のかたづけをしている3時30分ころ、フェンスを越えて再び校庭に現れ、本校の児童(5年女子)が友達を待ちながらバスケットボールコートのあるところで遊んでいたところ嫌がる行為や言葉を浴びせられるということがありました。また、幼稚園の保護者に対してもトラブルを起こし、警察に連絡し連れていかれたとのことでした。

ところで、今回の不審人物については、9月25日(木)の放課後(午後4時ころ)に陸上部の練習が行われていた際に校庭に現れていました。この際、陸上部以外の校庭で遊んでいた子どもに話しかけたり、一緒にバスケットボールをしていました。しかし、不審に思われる行為(ランドセルを開けている・酒臭い等)もあり、子どもたちが、陸上の練習でいた教師に対し、報告し注意を促しましたが、以前にも見かけたことがあることや酒臭いということで、刺激を与えない方がいいという思いと、その内にフェンスを乗り越えて帰ってしまったこともあり、集団で下校させる等の指導のみで終わってしまったことがありました。

なお、話によると本人とかかわりをもつ人物が近辺に居住しており、そこに入出入りしているようです。警察で「学校の校地内に立ち入らない」という念書を書いているが、再び現れる可能性があるとのことでした。

以上のような報告がかきのき幼稚園の園長先生、本校保護者の方からあり、事実確認(児童・教師・警察)をおこない職員への周知、児童への指導をし、手紙を配布した次第です。当面の間、登校時はポイントに職員が立ち、下校時は教師が付いて学年別集団下校を実施します。

## 3 今回の事案での問題について (校長)

### ① 職員の対応について(9月25日のこと)

児童からの報告があったにもかかわらず、声掛けによる用件や身元確認を行わなかったことです。危機管理意識が低いといわれてもしかたないと思います。